



La todavía senadora se dijo en contra de reducir la jornada laboral a 40 horas semanales.

FOTO: ESPECIAL

vamos a presentar una propuesta para que la pensión de adultos mayores sea a partir de los 60 años”.

Panorama laboral

Cuestionada sobre la propuesta que se analiza en el Congreso de la Unión para reducir la jornada laboral a 40 horas semanales, se manifestó en contra.

“Creo que no es el momento oportuno porque estamos saliendo de una situación económica difícil y tenemos que construir ese momento con diálogo, con los empleados, con los trabajadores”.

Desde la perspectiva de la senadora hidalguense, “está cañón” que a las personas se les dificulte encontrar trabajo después de los 40 o 50 años de edad, por lo que de ser presidenta resolverá el problema para que haya mejores oportunidades laborales y pensiones dignas.

“El objetivo es que haya empleo para las personas mayores, y para los jóvenes, a quienes hay que preparar”.

A la fecha, diputados federales del PRI, PRD y Morena han presentado iniciativas de enmiendas constitucionales en la materia.

El pasado 14 de septiembre, la priista Carolina Viggiano Austria propuso modificar el artículo 4° de la Constitución a fin de establecer que todas las personas de 60 años y más reciban por parte del Estado una pensión no contributiva, como reconocimiento a dicho grupo social que, hoy más que nunca, requiere apoyo.

Presentará mañana iniciativa de reforma

Buscará FAM en San Lázaro bajar edad en pensión de adultos

Rolando Ramos
rolando.ramos@eleconomista.mx

Los grupos parlamentarios del PAN, PRI y PRD en la Cámara de Diputados, cuyas dirigencias a nivel nacional conforman el Frente Amplio por México (FAM) para disputar la presidencia de la República en 2024, presentarán mañana una iniciativa de reformas a la Constitución para establecer que la pensión para adultos mayores se otorgará a partir de los 60 años de edad, anun-

ció la senadora Xóchitl Gálvez Ruiz.

Al encabezar un encuentro con funcionarios políticos del FAM y ciudadanos el fin de semana, la virtual candidata presidencial de dicha coalición electoral negó por enésima vez haber propuesto la desaparición del referido apoyo social como asegura el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Hoy el presidente dice que si llegamos lo vamos a quitar, eso es falso, el próximo martes todos los diputados del Frente Amplio por México